

Fecha: 17-05-2025

Medio: La Tribuna

Supl. : La Tribuna

Tipo: Noticia general

Título: **Con la totalidad de los consejeros se da inicio a la IV versión del Fondo de Inversión Social**

Pág. : 5

Cm2: 320,7

VPE: \$ 541.372

Tiraje:

3.600

14.800

Lectoría:

Favorabilidad:

No Definida

Con la presencia de todos los consejeros, se realizó el Consejo Local Parque Eólico Los Olmos con el objetivo de comenzar el proceso del IV Fondo de Inversión Social, que financiará iniciativas de carácter comunitario, según las necesidades identificadas por los vecinos, y que fueron diagnosticadas a través de un proceso participativo.

Para la directora de la Fundación AES Chile, Paola Olivares, "es necesario que la comunidad y la Compañía se reúnan para poder acordar y planificar cómo el proceso se lleva a cabo. Las ideas de proyectos son fundamentales, pero también el cómo se concretan" aseguró.

Cabe señalar, que, en la instancia, los miembros que componen el consejo sesionaron respecto a la planificación del proceso 2025, lo cual permite dar paso a la etapa de desarrollo de los talleres de formulación de proyectos comunitarios de las seis organizaciones sociales participantes: Sol de Septiembre, Rapelco, Aurora de Enero y Malven Araucano; a las que se suman el Comité de Desarrollo Local San Luis de Malvén y la Asociación Indígena

PARQUE EÓLICO LOS OLIMOS DE AES CHILE:

Con la totalidad de los consejeros se da inicio a la IV versión del Fondo de Inversión Social

Malvén Colhue.

Para el presidente del Comité de Desarrollo Local San Luis de Malvén, Iván González, "el Consejo es una excelente instancia para nosotros, los dirigentes del área de influencia del Parque Eólico Los Olmos, ya que podemos compartir y abordar problemáticas actuales de nuestros sectores".

En tanto, en las versiones anteriores y en la actual, cada organización desarrolla iniciativas sostenibles en el tiempo que se enmarcan en los siguientes ámbitos de acción: Educación y Capacitación; Infraestructura y Equipamiento; Fortalecimiento Identidad Local; Apoyo a Iniciativas de Fomento a la Vida Sana y al Deporte; Fomento al Empren-



dimiento Local de Carácter Comunitario y Cuidado del Medioambiente y Eficiencia Energética.

Finalmente, para el director

de Desarrollo Comunitario de la Municipalidad de Mulchén y presidente del Consejo, Elio seo Aguillón, destacó el compromiso de la empresa con el

desarrollo sostenible de las comunidades y agradeció la instancia de participación y la alianza entre las organizaciones sociales y la empresa privada.

>